

ACTUALIDAD

Guayaquil, Viernes 23 de Octubre de 2009

La Secretaría de Riesgos ahora tiene rango de Ministerio

El presidente Rafael Correa, además de otorgarle independencia en sus funciones a la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos, dispuso que su titular tenga el rango de ministro de Estado. Actualmente, al frente de esa entidad se encuentra María del Pilar Cornejo de Grunauer. Esta medida la implementó en un decreto ejecutivo, en el que además ratificó que el nombramiento lo realizará el Jefe de Estado.